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E
l periódico Es Con Usted la comunidad, da las gracias a la comunidad
que nos lee y apoya, igualmente  todas esas personas anónimas que de
alguna manera hacen su esfuerzo para que este medio exista y siga lle-

vando la verdad a la comunidad, a todas las personas que laboran en las instituciones
en especial al personal de  Cantv, por ese gran apoyo moral y económico, nuestro
agradecimiento.  Vayan nuestros mejores deseos por que tengan todos una feliz na-
vidad en familia y reciban el nuevo año con la esperanza de que sus sueños y pro-
yectos se hagan realidad. Dios les ilumine el camino.  ¡FELIZ AÑO 2015!

Todos los medios alternativos y comu-
nitarios en un solo bloque para seguir de-
fendiendo al Gobierno Bolivariano y al
presidente obrero Nicolás Maduro de la
oposición criminal. Rodilla en tierra, el año
que viene será una réplica de este 2014
y hasta peor. Buscaran por todos los me-
dios darle un golpe a  la Asamblea Nacio-
nal, de igual manera seguirán llenando de
mentiras al pueblo para continuar creando
confusión y ganarse los votos de los inde-
cisos.  Vamos con todo para contrarres-
tar la basura informativa contra el
proceso. En la unión esta la fuerza ca-
maradas, no podemos perder el poder Le-
gislativo, sería el caos para el gobierno y
el proceso. 

El próximo año realizaremos nuevas
elecciones en Venezuela,  elecciones par-
lamentarias, para elegir a diputados y di-
putadas que regirán el destino del país y
acompañaran al presidente Maduro hasta
el 2019. Momento  importantísimo para el
buen camino de la revolución, que nece-
sita todo el apoyo del pueblo para darle
continuidad al legado del comandante
Chávez.

Este ha sido un año de guerra donde el
presidente Maduro ha sabido sortear todo
tipo de actos golpistas,  contrarrestando
la guerra mediática de la derecha vene-
zolana e internacional que pretenden  res-

A todos nuestros amigos
y amigas:¡Feliz Navidad! 

¡ALERTA PUEBLO! 

2015 el año de la más importante elecciones parlamentarias
quebrajar  la paz del venezolano con la in-
tensión de crear caos y confusión en la
población buscando  quebrar el gobierno
legítimamente constituido.  El gobierno ha
sabido mover las piezas con inteligencia
para  desbaratar hechos violentos e inten-
ciones aventureras de una oposición frus-
trada que solo ve el camino del golpe para
llegar al poder.   Luchemos por mantener
lo que tanto ha costado, por eso, nuestro
voto es importante para estas próximas
elecciones. Hoy tenemos un pueblo unido
con una fuerza armada unida para defen-
der cualquier atentado contra la Constitu-
ción,   no se puede olvidar nunca el golpe

de estado de la oposición contra Chávez y
la violación de la carta magna en unas
pocas horas  sembrando una persecución
feroz contra todo lo que oliera a chavismo,
que es el mismo pueblo,  atentando contra
la justicia y la libertad. Hoy más que nunca,
debemos  fortalecer con un apoyo contun-
dente este  proceso  bolivariano,  la revo-
lución  del pueblo, por la que lucho Chávez
y  ofrendo su vida.  Entonces, sigamos
adelante y afiancemos la democracia, de-
fendamos el gobierno del pueblo, con un
voto contundente en las próximas parla-
mentarias  para que el enemigo sepa que
no hay vuelta atrás, para que el enemigo

sepa que Venezuela ahora es del pueblo y
seguirá siendo del pueblo. A partir del pri-
mer día de 2015 que empiece la lucha.  El
enemigo no descansa y seguirán bombar-
deando nuestra revolución desde adentro
y desde  afuera para apoderarse del poder
y desaparecer el proceso, no podemos
dejar que sean mayoría en la Asamblea
Nacional, porque frenarían todo avance y
proyectos para la buena marcha del país y
por ende del pueblo.  Empecemos blinda-
dos: PUEBLO Y FANB  unidos,  contra la
criminal derecha venezolana,  sus patroci-
nadores europeos y su amo del norte.

¡Chávez vive, la patria sigue!…

Los MAC en un solo bloque
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transformación del Estado, en un evento or-
ganizado por la Gerencia General de Comu-
nicaciones y Asuntos Públicos de la Cantv.

El sociólogo Oliver Reina desarrolló la po-
nencia: Ideas para la construcción de un mo-
delo de comunicación comunal con la cual
reflexionó sobre el apoyo que debe ofrecer el
Estado a los MAC, para una mayor produc-

En las instalaciones de la Base Aeroespa-
cial Manuel Ríos (Baemari) ubicada en El
Sombrero, estado Guárico, comunicadores
populares de los estados Carabobo, Aragua,
Miranda, Vargas y Distrito Capital participaron
III Encuentro Nacional de Medios Alternativos
Comunitarios (MAC) y Cantv.

Durante la jornada, más de 50 MAC diser-
taron sobre el impulso a la comunicación po-
pular a través de las diferentes redes
comunicacionales, con el objetivo de poten-
ciar su acción en las comunidades y como al-
ternativa para contribuir con la

ción de contenidos, la sustentabilidad econó-
mica de estos medios y su proceso de digi-
talización.

Luego, el periodista e Integrante del
equipo fundador de AlbaTV Pablo Kunich, di-
sertó sobre la experiencia de televisora como
Medio Comunitario Latinoamericano, dispo-
nible por el canal 2205 de TDA. “Somos un

canal público y participativo, gestionado entre
el Poder Popular y el Estado. Un medio co-
munitario que no apoye las luchas sociales
no tiene razón de ser”, sentenció.

Finalmente los 50 representantes de los
MAC de los estados centrales pudieron co-
nocer el proceso de “Enganche” del Satélite
Miranda con las antenas de la estación te-
rrena para la descarga de las imágenes y re-
cibieron una charla sobre sus funciones, las
del Simón Bolívar y las que cumplirá el Sucre.

Comunicación
para las comunas
Con respecto al evento y la visita a la Base

Aeroespacial Manuel Ríos, Eutimio Luque,
de la Radio Comunitaria San Diego de Alcalá
de Carabobo, se expresó: “Fue una gran
oportunidad para conocer esta instalación,
cuyas funciones son extraordinarias”.

Por su parte, Erika Burgos, representante
de Teletambores del estado Aragua, afirmó:
“Me pareció excelente la organización del
evento y la oportunidad de conocer el Tele-
puerto, así como el conocimiento de las fun-
ciones de los satélites. Las propuestas
hechas por los ponentes son fundamentales
y nosotros como medio comunitarios segui-
remos trabajando por las Comunas”.

Participantes conocieron el Telepuerto de Baemari en El Sombrero

Las ponencias del
sociólogo Oliver Reina
y del fundador de AlbaTV
Pablo Kunich, sirvieron
para disertar sobre el papel
de las redes de
comunicación popular, y
generar un espacio de
debate que permita revisar
el alcance y quehacer de la
comunicación comunal

No hay sanciones imperiales que puedan
detener la unión del Sur

Quito, Ecuador.-“La Revolución Boliva-
riana, fundada por el comandante Chávez  ha
tenido la capacidad para ir llevando los dis-
tintos momentos de una confrontación histó-
rica entre la visión imperial de quienes creen
que nos pueden gobernar y conquistar a tra-
vés de la fuerza, de chantajes y el poder eco-
nómico, la élite de los Estados Unidos; y la
fuerza que nosotros llevamos por dentro, que
es la fuerza de la independencia, que al final
se ha impuesto y seguirá imponiéndose, por-
que no hay sanciones de los Estados Unidos
que pueda frenar, que puedan detener el em-
puje de la unión del Sur”.

Así lo manifestó el presidente venezolano,
Nicolás Maduro Moros, tras participar en la
VIII Cumbre de la Unión de Naciones Sura-
mericanas (Unasur), realizada en Quito,
Ecuador la tarde de este viernes.

El mandatario recordó que en la década de
los años 60 y 70 las élites estadounidenses
lograron apagar los movimientos que lucha-
ban por los derechos civiles, cegando la vida
de líderes como Martin Luther King, Malcolm
X y John Fitzgerald Kennedy, quienes trata-
ban de abrir un espacio para una nueva vi-
sión de Estados Unidos y su relación con el
mundo, para posteriormente “envenenar con
drogas los movimientos juveniles de los años
70 y 80 y se les ha ido de las manos, el tráfico
de drogas, el consumo”.

Ante esa lamentable historia se presenta
un nuevo horizonte en el territorio estadouni-
dense, pues a juicio de Maduro, lo que se ve
en las calles es el florecimiento de una nueva
conciencia de humanidad, hecho que las élite
no tiene posibilidades de ver, pues solo vis-
lumbran las posibilidades de apagar ese re-
nacer, a través de represión.

“Por eso tanta matanza, tanto asesinato y
violación de los derechos humanos, por eso
inventan guerras cuando no hay posibilidades
de que tapen la realidad de los Estados Uni-
dos, que por dentro está creciendo un manan-
tial subterráneo de conciencia y humanidad”
expresó durante una declaración exclusiva
ofrecida a la cadena informativa Rusia Today.

El presidente Barack Obama llegó a la
Casa Blanca como parte de un plan que per-
sigue canalizar las fuerzas sociales que se
vienen levantando en Norteamérica, “pusie-
ron un presidente demócrata, con raíces afro-
americanas, el primer presidente de color,
por eso, porque hace mucho tiempo se agotó
la forma en que dominan al pueblo de los Es-
tados Unidos. Lamentablemente Obama se
agotó y como decía el comandante Chávez:
Obama prefirió vivir y no cambiar los Estados
Unidos” acotó Maduro.

Agregó que en los Estados Unidos hay
aires frescos entre la juventud, la intelectua-
lidad, los movimientos sociales, y abogó para
que eso vaya fructificando en una nueva Na-

ción que vea con ojos de humanidad e igual-
dad a los pueblos del mundo.

Por otra parte rechazó que las élites esta-
dounidenses “desesperadas por el petróleo”,
además de promover la guerra de Irak, Libia,
de aupar golpes de Estado contra Venezuela,
conjuntamente hayan inventado un meca-
nismo de destrucción del territorio y la cor-
teza terrestre de Estados Unidos con el único
objetivo de tener petróleo y gas. “¿hasta
dónde puede llegar la locura, la ambición sin
límites de controlar el mundo y la riqueza
mundial?” Por eso tenemos que seguir lu-
chando a través de la verdad que transmita-
mos desde nuestros pueblos por cambiar
este mundo” concluyó.   Por: Bianca Borrero
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Juan Rojas (JR), quien nació en la pa-
rroquia San Juan de Caracas, de sus 77
años  tiene 67 habitando  en El Valle. Co-
noce de forma particular  la historia de
esta  Parroquia  y del país; dice “a mí
nadie me mete cuento”. Por ello, narra
cómo era el sector en sus albores.

El tranvia, los años 50 y los
cambiosen la parroquia El Valle

En los años 50 El Valle era un pueblito,
relata JR. Había mucho monte y pocas
casas, no como ahora. Como se dice
“puro monte y culebra”. Había 4 o 5 ca-
sitas en el lugar donde estamos ahorita
(Plaza Bolívar  El Valle). Donde está la
Academia Militar o  Fuerte Tiuna hubo
haciendas vaqueras, también  cosechas
de legumbres de todo tipo, trabajados
por emigrantes canarios y españoles que
también comercializaban la producción
de leche.

Todavía existía el tranvía que pasaba
por la puerta de mi casa, la calle Real, lo
que es ahora la Intercomunal. Recuerdo
clarito, el colector utilizaba un uniforme
color kaki, con bolsillos por fuera y una
gorra color plomo; pasaba de vagón en
vagón cobrando una locha si mal no re-
cuerdo. Los trenes, los guardaban  en
Punta Brava, detrás de la iglesia. La
única panadería que había era la de El
Valle.  Estaban las farmacias de San
Roque,  San José, otra en los Jardines y
una en Longaray -no recuerdo el nom-
bre-  esto sería entre los años 49, 50 y
un poquito más, cuando rondaba los 15
años, más o menos.

Ventajas de ese tiempo
Lo mejor de esa época, es que había

una libertad controlada por la policía. Fue
un tiempo en que usted se acostaba en
la plaza con mucho dinero, se le podía
caer pero nadie lo robaba, nadie lo to-
caba. Buscaban a la familia para que lo
vinieran a recoger. Era muy placentero,
podías llegar a tu casa tarde en la noche
sin ser víctima de atraco ni delincuencia.

Carnavales de El Valle
Los mejores carnavales eran los de El

Valle. Y en los Próceres.  Mucha gente
de mi edad lo reconoce. Desde 1956 en
adelante estaban de moda las negritas
que bailaban con todo el mundo. Aquí lle-
gaban las mejores orquestas: Billos Ca-
racas Boys, los Melódicos, y muchos
más. Los lunes y martes se jugaba con
agua limpia, no con barro ni nada raro. A
una pistolita de agua, se le echaba un
perfume llamado Pachulí y cuando le
caía a alguien se volvía loco, porque  el
olor es muy penetrante. Cuando la gente
se reía y abría la boca se les echaba pa-
pelillo. Era una diversión sana. En los ba-
rrios se hacían carreras de saco, había
muchas diversiones como el palo ence-
bao, pero desde que empezaron a llegar
los gobiernos de Acción Democrática y
Copei se acabó todo eso.

“El mejor gobierno que ha habido
en Venezuela es el de Chávez.

Su llegada fue una bendición para
el país, por eso la oligarquía
no lo quiso nunca” dice JR. 
Isaías Medina Angarita  fue un hombre

que hizo mucho por Venezuela, por eso
lo derrocaron. Una junta militar lo de-
rrocó, porque era un hombre progresista.
Después vino Rómulo Gallegos, también
lo derrocaron por el mismo motivo. Pérez
Jiménez, también fue un hombre progre-
sista, pero existió mucha dictadura; tenía
un esbirro con mucho poder: Pedro Es-
trada, jefe de la policía política del Estado
llamada ‘Seguridad Nacional’;  Pérez Ji-
ménez, le tenía miedo.

Uno de los crímenes más repudiado de
esa época fue  el de Carlos Delgado
Chalbaud, un hombre incómodo para
Pérez Jiménez.  Se presume fue un ase-
sinato político, planificado  por una pan-
dilla de delincuentes capitaneados por un
tal  Simón Urbina (General Rafael Simón
Urbina), quienes lo secuestraron y lo ma-
taron. A Urbina le dieron la ley de fuga y

lo mataron para que no hablara.

Derrocado Pérez Jiménez,
llega  Betancourt
Cuando vinieron los adecos a mandar

en el país, crearon una comisión tripartita
bipartidista, “la gente de la maldad” -
como yo las llamo-  fueron los gobiernos
de Rómulo Betancourt, Rafael Caldera y
Jóvito Villalba. Desde que tomaron el
poder, desgraciaron al país en todos los
aspectos, es lo que se conoce como el
Pacto de Punto Fijo, se incrementó el
asesinato político, la tortura, persecución
y exterminio de todo lo que oliera a co-
munismo, en alianza con los Estados
Unidos, para robarse nuestros recursos
naturales, mancillar nuestra soberanía,
repartirse el poder y las riquezas de Ve-
nezuela, creando más pobreza en la po-
blación. 

Es lamentable que desde esa época el
país cayó bajo la influencia  y cultura
Yanqui: consumo de drogas, prostitución,
delincuencia y una cantidad de cosas
muy difíciles de erradicar por nuestros
gobiernos. Para ello, deben pasar mu-
chos años; fue un cáncer que dejaron los
gobiernos pasados y que hoy estamos
sufriendo.

El mejor gobierno ha sido
el de Chávez. Lo digo con toda
responsabilidad. Chávez fue único. 
Mientras el comandante Maduro siga

en el poder cumpliendo con el legado del
comandante, yo sigo votando por él, dis-
frutando de los beneficios de mi jubila-
ción, de los servicios de las misiones y
todo lo bueno del gobierno bolivariano
que creó el Comandante Supremo.

La pensión, tremendo beneficio
de la revolución 
Tengo el regocijo de vivir la época cha-

TF: Pedro Velásquez

Aníma los bailes en la plaza El Valle

Juan Rojas, todo un personaje
en El Valle, cuenta sus vivencias
y la llegada del comandante
Chávez al poder

“La revolución dio prioridad a la salud”
y el pueblo pobre salió favorecido

La seguridad Social es un derecho consagrado en la Constitucion



“ES CON USTED...la comunidad”P / 5 EDICIÓN  120Diciembre 2014

vista y nosotros los abuelos gozamos de
tremendo beneficio: recibimos ahora una
pensión que jamás en la vida, Copei ni
Acción Democrática nos hubiesen dado.
Cabe destacar que hoy en día los adultos
mayores recibimos una asignación de
más  de 4 mil bolívares mensuales y en
diciembre 2 meses de aguinaldo. Muy di-
ferente la situación de ahora a los gobier-
nos pasados. En la cuarta república, los
abuelos lo que recibíamos era ‘plan’ y
nos pegaban la ballena con agua piche
del río Guaire cuando salíamos a protes-
tar por nuestros derechos  y por la mísera
pensión, que pagaban cuando les daba
la gana.

Gran Misión Vivienda
Aquí se caía un rancho en un cerro, lle-

gaban los militares, levantaban el proce-
dimiento, le preguntaban a la gente de
dónde era y la mandaban para su lugar
de origen. Si eras de Maracaibo, te man-
daban para allá. No se preocupaban de
buscarle una solución, una vivienda
digna y un subsidio para que los niños si-
guieran estudiando. Ahora, si eso pasa
en esta revolución,  los vecinos en las co-
munidades se ponen en acción. Los en-
vían a un refugio y luego te mandan a
una vivienda digna: un apartamento todo
equipado. Eso es ocuparse del pobre, de
las familias con verdadera necesidad. Es
tremenda obra de la Revolución, mucha
gente se han beneficiado de la Gran Mi-
sión Vivienda y deberían estar agradeci-
dos.

Todo ese dinero que el gobierno in-
vierte ahorita,  en favor de las clases más
necesitadas, lo logran con el dinero que
antes se robaban los gobiernos pasados
que jamás en la vida solventaban los
problemas.

El IVSS y la salud
Señala Rojas: Cuando Rómulo Betan-

court  llegó al gobierno del país, el seguro
social en sus normas especiales decía
que, todo aquel que era asegurado e iba
a solicitar un servicio médico, éste se le
prestaba (el servicio); pero una vez que
los gringos le lavaron la mente a los diri-
gentes nacionales, cambió toda la situa-
ción. Pretendían eliminar el IVSS y
privatizar la salud.

La revolución dio prioridad
a la salud y el pueblo pobre
salió favorecido
“El único gobierno que se ha preocu-

pado en realidad por la salud del pueblo
fue el que trajo Chávez y Maduro sigue
la letra”, afirma JR. 

En todos los barrios de la parroquia y
en Venezuela han hecho CDI y  módulos
de asistencia médica por todos lados.
Eso es lo que la oposición no quiere en-
tender. O sí, lo entienden, pero tratan de
desconocer lo que ellos no hicieron, por-
que  la ambición del dinero los tiene cie-

gos. Ellos engañaban a los obreros y sin-
dicalistas, comprándolos con bebidas y
comida. La salud es algo importante y
prioritario para la mayoría de la población
que no tiene ni tenía como pagar una clí-
nica privada ¡Eso se acabó!

Una parroquia con muchos
beneficios. Música para los abuelos
en El Valle.
Gracias a sus dotes de cantante, Juan

Rojas, por iniciativa propia, junto a otro
vecino del sector amenizan un salón para
el disfrute de los adultos mayores de la
parroquia.

-Este salón de baile es iniciativa mía,
porque yo he cantado en toda Caracas y
donde quiera que he ido he visto abuelos
de la parroquia. Entonces me pregunté
por qué tienen ellos que salir de la parro-
quia cuando nosotros aquí podemos
tener música para distraerlos sin que mi-
gren a otras partes.  Antes, los sábados
y domingos esto era muy silencioso. Hoy,
se le está viendo el queso a la tostada.
Me puse de acuerdo con otra persona
que pone los equipos y yo pongo la voz.
Acordamos eso y hemos tenido buenos

nada. La cultura es algo que ejercen y la
ejecutan quienes realmente quieren ser
alguien en la vida, tanto en la música
como en el baile y cualquier otro oficio o
profesión. Pero el baile bonito, no  el
baile sexual como el de ahora y el que
promueven en videos que inducen a la
violencia, prostitución, drogas y  alcohol.

Tenemos que poner de nuestra parte,
porque con la cultura y el deporte se
combate el ocio.

Solicitud al Gobierno Municipal
Invitamos al alcalde Jorge Rodríguez,

para vea nuestro proyecto. Todo esto es
iniciativa y recurso  propio. Porque la
idea es crecer, obtener una ayuda para
seguir contribuyendo con la sana diver-
sión y entretenimiento de los adultos ma-
yores. La plaza necesita más
iluminación, bancos y mantenimiento
para que podamos seguir disfrutando de
este espacio recuperado que tanto tra-
bajo costo.

¡Chávez vive la lucha sigue. Pa’lante
con Maduro el futuro está seguro! dijo
Rojas,  para terminar la conversa.

Fuente: Juan Rojas. Vecino de El Valle

resultados. Lo hacemos pensando en la
seguridad de nuestros abuelos porque
no hay necesidad de que salgan de la
parroquia. 

Mensaje para la juventud de hoy:
Estudien y prepárense, ahora hay
mucha oportunidad

La educación es primordial en la socie-
dad actual. Los jóvenes gozan de mayo-
res y mejores oportunidades  y
posibilidades para tener calidad educa-
tiva.

Tengo siete hijos. Gracias a Dios,
todos cumpliendo un rol en esta socie-
dad.  Sin embargo, pienso que la juven-
tud de hoy no sabe de lo que se está
perdiendo.  Actualmente, con las facilida-
des que tienen para  estudiar, ir a la aca-
demia militar, los liceos y universidades,
pueden prepararse. Cuentan  además
con máquinas modernas (computado-
ras), cybers, etc. Creo que si se quieren
a sí mismos, quieren a su familia y ser al-
guien en la vida, el estado le ofrece lo
más importante que es la educación y
deben aprovecharlo.  Esto no se veía en
los gobiernos pasados. Hay oportunidad
incluso para los viejos.  Muchos están es-
tudiando. A su avanzada edad, hay algu-
nos graduados de abogado. 

Recomendación a otras
parroquias venezolanas
La juventud prolongada necesita espa-

cios recreativos cercanos a sus residen-
cias para poder mantenerse dentro de un
ambiente que le brinde calidez y seguri-
dad.

Los invitamos a replicar las actividades
con los abuelos. Hay sectores donde
están dormidos con la cultura. Le reco-
miendo que hagan lo mismo que nos-
otros. La cultura es la base de la riqueza.
El dinero delante de la cultura no vale

“En la cuarta
república, 
los abuelos lo que
recibíamos era ‘plan’
y  nos pegaban
la ballena con agua
piche del río Guaire
cuando salíamos
a protestar”

Pensionados  de Mision en amor Mayor

El tranvia  de El Valle desaparecio en años 50
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La Estancia
espacio cultural
de la Gran Caracas

María Carrizal  
Vengo de Guanare, Portuguesa, la

tierra coromotana, a este lugar muy
bello donde se expone nuestra mú-
sica llanera, y llena de bailadores de
joropo y otras músicas, estamos
compartiendo con este publico mara-
villoso que viene a la Estancia, yo me
siento contentísima orgullosa de
compartir con toda esta gente. Como
cantante he  trabajado mucho en Ca-
racas. En los años 80 trabaje con el
maestro José Romero Bello. Des-
pués me independice y realice mis
propias grabaciones y presentacio-
nes como solista. Actualmente llevo

Mauricio Natera, estuvo presen-
tándose en la Estancia y le pareció
importante la invitación que le hicie-
ron los promotores de PDVSA. Ex-
presó sentirse  feliz de poder
compartir con los caraqueños, y
agradece a los organizadores esa
oportunidad igualmente a los canto-
res de música llanera que compartie-
ron tarima con él. Todos estos
espectáculos me parecen muy bo-
nito, y más, si se le da oportunidad a
la música de nuestro folclor, el futuro
está en los muchachos que escu-
chan y si quieren aprender a cantar,
que lo hagan con mucho respeto
para que les vaya bien en la vida mu-
sical.  

Natera nos cuenta que tiene  can-
tando como 38 años, nació en el es-
tado Monagas y se crio en
Anzoátegui. Aprendió a cantar
viendo a los demás, “así como mu-
chos tendrán que aprender de los
que hoy estamos en el canto”, ex-
presó. “Es muy satisfactorio poder

Ruper Jesús Quintero.
Que se siente ser visitante de La

Estancia?
Como ve, estas actividades aquí

en la Estancia, además de ser espar-
cimiento para la familia es un am-
biente completamente sano, es una
fuente de trabajo para tantos cultores
y músicos, se realiza todo tipo de cul-
tura. Así como estos espectáculos de
hoy, también se realizan exposicio-

Noris Córdova 
Excelente me encanta pasar un

rato agradable junto con mi familia,
cada domingo que tengo oportuni-
dad de acercarme me vengo tem-
prano para agarrar lugar porque
viene mucha gente, le comento a
otras personas que no saben lo que
se están perdiendo, le digo a mis
compañeros amistades que vengan
a la Estancia para que vean los dife-
rentes grupos que presentan aquí,
que es chévere y se le pasa bien. 

PROMUEVE NUESTRA IDENTIDAD 

PDVSA La Estancia es el brazo social y cultural de Petró-

leos de Venezuela S.A., destinado a contribuir en el marco

del Plan Siembra Petrolera a fortalecer y promover la identi-

dad venezolana, mediante la protección, promoción, y di-

vulgación de los valores y manifestaciones culturales de los

pueblos y comunidades que conforman nuestro país.

El pueblo visitante se siente más que agradecido de tener

este espacio de esparcimiento y recreación en la Gran Ca-

racas. De tal manera recogimos la opinión de las personas

que se dan cita los días de semana para disfrute de las ac-

tividades que programa el Centro Cultural La Estancia, para

el buen vivir del ciudadano. Una obra más del Gobierno Bo-

livariano.

15 CDS grabados y sigo trabajando
duramente para terminar mi carrera
como cantante, después de más de
37 años, desde mis comienzos en
Barinas, donde di mis primeros
pasos en un programa de una emi-
sora radial de allá, que no recuerdo
el nombre, pero tengo clarito que en
el mismo cantaba “Chusmita”
cuando tenía apenas 5 años, des-
pués lo agarro Tío Simón y se  lo
trajo a Caracas.  Yo me quede por
allá cantando en Barinas, en las
mangas, uno empieza desde abajo y
como dice el dicho: para comerse lo
dulce tiene que comerse lo amargo
primero, y me siento satisfecha de
llegar donde estoy. Hay muchos
tipos de música dentro de nuestro
folklor, de lo mejor, como el joropo de
Oriente, el joropo central, pero yo me
identifico con el joropo llanero, el au-
téntico de la llanura, ese es mi jo-
ropo, yo soy joropera. Quiero y amo
a la música mirandina, pero me gus-
tan todos, esa en Venezuela. Me
pueden contactar por este cel  0426-
755-55-56 y por mi correo: lapropia-
copleramdi@gmail.com.

nes de obras en general. Hoy en día
estamos disfrutando estos espacios
con la nueva PDVSA porque con la
anterior la tenían para los bonches,
los cumpleaños de la nómina mayor
de PDVSA. Estoy disfrutando de
estos espectáculos y entretenimiento
desde hace como 7 u 8 años desde
que la tomo la nueva PDVSA y lo
abrió al público. Siempre vengo con
mi esposa casi todos los fines de se-
mana, soy maracucho y tengo más
de 45 años en Caracas. Soy  músico;
arpista, cuatrista, bajista y amante de
la cultura. La Estancia es un espacio
cómodo, bonito, de hermosos jardi-
nes que les sirven a muchos mucha-
chos que vienen los días de semana
para estudiar, y lo extenso del lugar
se presta para otras actividades. Su
ubicación  en pleno corazón de Ca-
racas se hace fácil venir.  Un sitio re-
cuperado para el disfrute gracias a
Chávez y ahora al gobierno boliva-
riano, algo que nos perdimos por mu-
chos años. 

aportar algo para el folklor, para la ju-
ventud Venezolana”.  “El lobo” y
“sabor a chocolate” son algunos de
sus éxitos. 

Lo pueden contactar por este cel
0414-849-76-02 y correo electrónico,
mauricionatera59@hotmail.com 

Oasis cultural de la Gran Caracas

Texto y fotos Pedro Velásquez
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9 años de una buena gestión
La excelente gestión de la Dra. Be-

atrice Sansó de Ramírez al frente de
la Gerencia General de PDVSA La
Estancia se deja ver con la gran can-
tidad de obras y bienes patrimoniales
recuperados como la labor social y
cultural que realiza en la Gran Cara-
cas y en diferentes regiones de Ve-
nezuela

“Nuestra sede en Caracas es Pa-
trimonio Cultural, donde recibimos
casi un millón de visitantes al año, de
manera continua y gratuita. Dejamos
de ser un muro para abrirnos al pue-
blo”. Ha manifestado.

Sansó de Ramírez destaca du-
rante su gestión  la rehabilitación del
Bulevar de Sabana Grande de  más
de 90 mil metros cuadrados, que han
sido destinados al disfrute del pea-
tón, de los niños y niñas y la familia.
Mención especial merecen  las obras
emblemáticas que han sido rehabili-
tadas por el brazo social y cultural de
la industria petrolera, como la Plaza
Venezuela, la Fisicromía de Carlos
Cruz Diez, el  Abra Solar de Alejan-
dro Otero, el Gazebo del Calvario,
entre otras.

Eduardo Gutiérrez: 
Me parece muy bien todas estas

actividades que desarrolla PDVSA la
Estancia, sobre todo enalteciendo
nuestro folklor y lo más importante
de todo que resalta no solamente en
Venezuela sino en nuestra frontera
nuestra música Venezolana la mú-
sica llanera como tal, siempre vengo
para escuchar y deleitarme y olvidar
el estrés del día a día. Estoy en las
clases de cuatro con el maestro Luis
Miranda. No soy artista pero si  ve-
nezolano de pura cepa, Barines y
amante de nuestro país y de la mú-
sica.

Nelson Córdova, 
Cada vez que tengo oportunidad

vengo para acá. Las actividades son
muy chévere, recreador, da gusto
venir acá, siempre estoy pendiente
cuando hay espectáculos de música
y baile llanero, soy de sangre  tuyera
y sangre llanera, y disfruto mucho
esto que no se da en otra parte, es
satisfactorio tener este lugar en Ca-
racas y gracias al gobierno boliva-
riano por este entretenido y
recreativo esparcimiento. Vengo de
Montalbán con mi familia y mi es-
posa que siempre me acompaña 

Para conocer más sobre las actividades del oasis de la Gran Caracas visita
www.PDVSALaEstancia.com, Facebook/PDVSALaEstanciaOficial, Insta-
gram: @PDVSALaEstancia y Twitter: @PDVSALaEstancia. El centro cultu-
ral La Estancia está ubicado cerca de la estación del metro de Altamira en
la Gran Caracas.

Beatrice Sansó
de Ramírez alma
y motor de La
Estancia

Joropeando

Público complacido

Inauguración del  bulevar de Sabana Grande




